
平成２９年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２７日）

５－１

公 明 党 ３３番 今 井 久 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 福島復興への知事の思いについて 知 事 復興・総合計画

課

本県の復興をどのような思いで進めていくのか、知事の考

えを尋ねたい。

二 日本版「シュタットベルケ」の推進について 企画調整部長 エネルギー課

市町村におけるエネルギーの地産地消の取組を支援すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

三 知的財産の活用推進について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、知的財産の活用を推進するため、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

四 農業経営収入保険制度について 農林水産部長 農 業 経 済 課

県は、農業経営収入保険制度の周知にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

五 ヒアリに対する県民の不安払拭について 生活環境部長 自 然 保 護 課

県は、ヒアリに対する県民の不安を払拭するため、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

六 肝炎の重症化予防対策について 保健福祉部長 健 康 増 進 課

県は、肝炎ウイルス陽性者をどのように支援していくのか

尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 小児がん診断ハンドブックの活用について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

本県においても、小児がん診断ハンドブックの周知を強化

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 受動喫煙防止対策について

１ 県は、「空気のきれいな施設」の普及にどのように取り 〃 健 康 増 進 課

組んでいるのか尋ねたい。

２ 県庁舎における受動喫煙防止にどのように取り組んでい 総 務 部 長 施 設 管 理 課

くのか、県の考えを尋ねたい。 福 利 厚 生 室

九 障がい者施策の充実について 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 障がい者に関するマークの普及啓発に取り組むべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、聴覚障がい者へのコミュニケーション支援の充実

に向け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 臨時的任用教員の処遇改善について 教 育 長 教 育 庁

本県の教員採用候補者選考試験において、臨時的任用教員

の経験年数を考慮した新たな選考方法を検討すべきと思う

が、県教育委員会の考えを尋ねたい。

十一 公立小中学校における学校施設の避難所機能の充実につ 〃 〃

いて

公立小中学校における学校施設の避難所機能の充実を図

るべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。


